



梅の芽だより

牧之原市立地頭方小学校学校だより R元. 6. 12

<学校教育目標>

あすをひらく

<重点目標>

3つの力を高めよう

梅っ子魂輝く運動会!

6月1日(土)に運動会が行われました。

代表委員会で決定した今年度の運動会のスローガンは、「梅っ子魂 3つの力を発揮して 心ひとつに勝利を目指せ」でした。

このスローガンに向けた表れが、練習や当日の中でたくさん見られました。その一部を紹介します。

○小学校初めての運動会だった1年生。一生懸命ダンスや団体競技の練習をただけでなく、集合や整列などの集団行動も上手になりました。2年生は、上級生として、1年生の手本になるよう頑張りました。「チェッコリ」や「パプリカ」は、学校中の好きなダンスになりました。

○中学年の団体競技「台風の目」に向けて、進んで練習に取り組んでいました。ソーランは練習を重ねるごとに迫力とキレが増し、見事な演技になりました。

○高学年は応援、組み体操などの練習を通して生まれた様々な課題を、「じぶん力」「つながり力」「かいけつ力」で克服していきました。また、運動会準備・片付けの時は、自分の仕事が終わったら他にできることがないか探すなど積極的に活動しました。

○代表委員会で、“3つの力が発揮された姿”を話し合っ、子供たち自身でイメージをもちました。その成果があり、練習中もスローガンを意識した取組ができました。

本番だけでなく練習過程が光る、感動いっぱいの運動会でした。運動会後は、各学級で振り返りを行い、運動会をとおして付けた力を確認しました。今後の生活の中で、この力を生かし、伸ばせるように指導・支援していきます。最後まで熱心な応援をありがとうございました。



ジャガイモの収穫

5月23日(木)にジャガイモの収穫を行いました。
このジャガイモは、昨年度末広会の皆さんや野菜の先生の御支援により、植えたものです。
土の中から出てくる大きなジャガイモに畑のあちらこちらで歓声が上がり、夢中になって収穫しました。今年も大豊作で、一人一人が大きな袋に入れて持ち帰りました。また、運動会の時や無人販売でもたくさん売ることができました。今もまだ販売中です。よろしくお願いします!



交通安全を語る会

5月23日(木)に交通安全を語る会を行いました。各地区に分かれ、登下校や生活の中での交通安全について振り返りました。牧之原警察署交通安全課、地区交通指導員、軒先運動ボランティア、PTA生活部員等大勢の方から、御意見をいただきました。これからは交通安全には十分気を付け、事故0を続けていきます。

ビタミンスクールの御支援

5月24日(金)にビタミンスクールの皆様による環境整備が行われました。草取りだけでなく花壇の苗の仮植もお手伝いいただき、大変助かりました。ありがとうございました。



6年生古代体験

6月6日(木)に6年生が地頭方にある小胡桃遺跡と西ノ谷古墳跡の見学会に参加しました。社会教育課の松下調査官から、古代人と海との関わりについて説明を聞いたり、火起こし体験をしたりして数千年前の人々の生活について思いを巡らせました。その模様は6月7日の静岡新聞にも掲載されました。



ブックママスタート!

今年度もブックママによる本の読み聞かせが始まりました。月に1度の読み聞かせを子どもたちは楽しみにしています。



4年生消防署見学

6月5日(水)に4年生が牧之原消防署に社会科見学に行きました。

様々な消防車や救急車、消防署の中も見学できて大感激でした。防火



服やマスクを試着し、消火作業の大変さや厳しさを体感することもできました。知りたいことがいっぱい、積極的に署員の方に質問して、たくさん学んだ4年生。私たちの暮らしを守る仕事を学習した社会科見学でした。

「やる気ステージ」後半～ 「チャレンジステージ」の教育活動

- 6/21(金)掃除あり日課 下校14:45
- 25(火)市教委定例会
さつまいもつるさし
- 26(水)授業研修会(上智大奈須先生招聘)
- 27(木)スクールカウンセラー来校
- 7/ 1(月)朝礼
委員会活動
- 2(火)きらりコンサート
- 3(水)ひまわり号巡回
- 5(金)授業参観・懇談会
2年・3年親子活動
学校評議員会
「うめのめ学校」事前保護者説明会
- 11(木)～13(土)「うめのめ学校」
- 11(木)中国人児童との交流会
- 19(金)ブックママによる読み聞かせ
スクールカウンセラー来校
- 25(木)短縮日課、午前中授業
通学班別集会
教育面談(午後)
- 26(金)短縮日課、午前中授業
夏休みを迎える会
- 27(土)～夏季休業(～8/27(火))

- 29(月)～31(水) 教育面談

